

# *Airbnb paie une amende aux Etats Unis pour avoir accepté des réservations à Cuba*

---



La Havane, 4 janvier, (RHC)- La plateforme numérique d'hébergement Airbnb a payé une amende imposée par l'Office Américain de Contrôle des Actifs Etrangers (OFAC) pour avoir violé les sanctions du blocus en acceptant de réserver des chambres à Cuba.

Selon l'agence gouvernementale, Airbnb aurait accepté des paiements des Nord-américains venus dans notre pays sans faire partie des 12 catégories autorisées par la Maison Blanche.

Le département du Trésor, auquel appartient l'OFAC, a indiqué dans un communiqué que la société Airbnb avait accepté de payer 91 000 dollars d'amende en raison de sa responsabilité civile potentielle pour cette violation apparente.

L'ancien Conseiller à la Sécurité Nationale de l'ex- président Barack Obama, Ben Rhodes, a qualifié l'amende de «stupide, de contre-productive et de trumpienne», car elle prive les Nord-américains de la possibilité de faire entrer des revenus directement aux Cubains et d'établir des liens entre nos peuples.

Airbnb a lancé ses services à Cuba en 2015, mais les mesures restrictives adoptées pendant le mandat du président Donald Trump, et maintenues avec l'administration actuelle de Joe Biden, limitent ses activités.

L'année 2021 s'est terminée pour La Havane avec un blocus intensifié par les 243 mesures adoptées par Trump pour asphyxier économiquement la plus grande des Antilles, dont 55 en pleine pandémie de Covid-19.

Lors de sa campagne électorale, Biden a assuré qu'il annulerait les sanctions républicaines affectant les familles cubaines, qu'il rétablirait les voyages et qu'il aborderait les questions d'intérêt mutuel avec le gouvernement cubain, mais la politique hostile reste toujours intacte.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/281776-airbnb-paie-une-amende-aux-etats-unis-pour-avoir-accepte-des-reservations-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**